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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO 

Seduta del 18 Dicembre 2019 – Verbale n.17 

 
Il Giorno 18 del mese di Dicembre 2019 alle ore 19.30, presso la sede del GALBG a Ghilarza, si è riunito il 
Consiglio Direttivo dell’Associazione GAL Barigadu Guilcer per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1. Presa d’atto delle comunicazioni ricevute da Regione Sardegna e Argea; 
2. Decisioni del CDA sulla comunicazione ricevuta dalla società agricola “Agribio”. 
3. Varie ed eventuali 
 
Oltre al Presidente Antonello DEMELAS sono presenti alla riunione i Consiglieri: Patrizia CARTA, Giacomo 
ANGIONI, Nicola MARRAS, Giovanni MASCIA. Per la struttura tecnica sono presenti il direttore, Silvia Solinas,  
ed il RAF Pietro Cossu. Il Presidente, constatata la presenza del numero legale per la validità della seduta, 
dichiara aperti i lavori e chiama a svolgere le funzioni di segretario verbalizzante il Direttore, Silvia Solinas. 

 

Punto 1 – Presa d’atto delle comunicazioni ricevute da Regione Sardegna e Argea; 

Il Presidente sottopone all’attenzione dei consiglieri le recenti comunicazioni trasmesse dall’Ass.to all’agricoltura 
e da ARGEA anticipate per le vie brevi. 

In merito alle comunicazioni di ARGEA fa presente che dopo oltre un anno e mezzo dalla presentazione è stata 
approvata la prima azione di sistema VIVI Bargui relativa alla definizione del piano di marketing territoriale. 
Evidenzia come questo ritardo crei non pochi problemi di attuazione sia nella definizione dei bandi che sono stati 
svincolati dall’azione di sistema per ovvie ragioni di urgenza di pubblicazione, sia per il sovrapporsi delle attività, 
considerate l’eccessivo impegno della struttura in questa fase completamente assorbito dalla gestione dei bandi.  

In merito alle comunicazioni dell’ass.to, il servizio sviluppo territoriale con una nota del 10.12.2019 segnala 
l'esigenza di evitare che le scadenza stabilite dai Bandi per la presentazione delle domande di ammissione al 
sostegno non coincidano con un periodo di festività, in quanto si potrebbe determinare un rallentamento 
dell'attività degli uffici GAL con conseguenti potenziali criticità per il rilascio delle credenziali di accesso al SIAN in 
tempo utile per la presentazione delle domande di sostegno medesime. Il servizio invita quindi i GAL a verificare 
le scadenze dei bandi attualmente in corso per valutare con attenzione l’opportunità di prevedere un proroga 
degli stessi nei casi in cui la presentazione delle domande di sostegno scada a fine anno e/o durante le festività. 

Al riguardo il CDA, udito il presidente ed esaminata la nota pervenuta, ad unanimità dei presenti  

DELIBERA 

- Di prorogare i bandi 19.2.6.4.1.2.1 e 19.2.6.4.1.2.2 in scadenza al 10.01.2020 alla data del 18.02.2020. 
- Di dare mandato al direttore affinché provveda con gli atti conseguenti. 

***** 

Il CDA prosegue con la trattazione del punto 1. Il presidente evidenzia che in una seconda comunicazione 
(05.12.2019) il servizio comunica un calendario con il quale stabilisce delle scadenze per il caricamento dei VCM 
sul portale SIAN e richiesta di validazione. Nello specifico: 

- Mis. 6.2-6.4 entro il 24 dicembre; 
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- Mis. 4.1 e 4.2 entro il 2 febbraio; 
- Mis. 7.4-7.5-7.6 entro il 2 febbraio; 
- Mis. 16.1-16.2-16.3-16.4-16.9-16.10 entro il 15 marzo. 

Successivamente il 17.12 è pervenuta un a nota di sollecito al caricamento. Il direttore segnala ai consiglieri che 
nei giorni scorsi ha incontrato la dott.ssa Cireddu che si è resa disponibile ad incontrare il CDA per discutere delle 
criticità e scadenze fissate. 

I Consiglieri prendono atto delle scadenze e della disponibilità della dott.ssa Cireddu ma imporre al GAL queste 
scadenze senza considerare le priorità di attuazione delle misure nella strategia GAL e le numerose difficoltà di 
carattere esogeno che hanno portato al sovrapporsi delle scadenze non aiuta ad accelerare il lavoro del GAL anzi 
lo mette in mora senza considerare che la situazione in cui ci si è venuti a trovare prescinde dalla volontà e 
possibilità del GAL di dar seguito alle richieste.  

I consiglieri concordano con quanto evidenziato dal presidente circa il fatto che il ritardo di oltre un anno e mezzo 
nelle istruttorie delle azioni di sistema impone ormai una revisione del complemento che in alcuni punti lega i 
bandi ai risultati delle azioni di sistema neanche avviate. Tale esigenza non permette oggi di procedere con la 
definizione dei nuovi bandi e VCM. Seppur venissero approvate nell’immediato le azioni di sistema, come di fatto 
sta avvenendo, il GAL è ormai costretto a rimodulare alcuni punti (seppur pochi) del complemento. Pertanto, il 
presidente propone di procedere con una proposta di aggiornamento del complemento da sottoporre entro fine 
gennaio all’assemblea per poi procedere alla definizione dei bandi. Suggerisce di predisporre una nota di risposta 
all’ass.to da parte del CDA nella quale si fanno presenti le problematiche che coinvolgono il GAL che al momento 
non può rispondere alle scadenze dettate dall’assessorato. 

Il consiglio direttivo, udito il presidente e dopo attenta lettura delle note pervenute e discussione sulle azioni di 
intraprendere, ad unanimità dei presenti 

DELIBERA 

- Di prendere atto delle scadenze ma di non poter far fronte a quanto richiesto dall’ass.to per oggettiva 
impossibilità di inoltrare alcuna richiesta di validazione.  

- Di dare mandato al direttore affinché, compatibilmente con le attività in essere e nei limiti di quanto ad 
oggi possibile considerate le esigenze sopra richiamate di revisione del complemento, provveda ad  
impostare col supporto della struttura tecnica un VCM sul sistema SIAN non vincolante e per il quale non 
è possibile ad oggi chiedere la validazione e che dovrà comunque dovrà essere revisionato una volta 
definiti i bandi della misura 6.4 

- Di valutare al rientro delle festività natalizie una comunicazione del CDA nella quale si fanno presenti le 
problematiche che coinvolgono il GAL che al momento non può rispondere alle scadenze dettate 
dall’assessorato e le decisioni assunte.  

****** 

Punto 2 - Decisioni del CDA sulla comunicazione ricevuta dalla società agricola “Agribio”. 

E’ pervenuta al protocollo del GAL una nuova comunicazione del sign. Oggianu, Presidente della cooperativa 
Agribio, riguardo alla quale è opportuno che il CDA valuti i contenuti e assuma decisioni conseguenti. È importante 
considerare che questo clima che si è venuto a creare rende particolarmente complesso il lavoro della struttura 
tecnica in una fase molto delicata di promozione dei bandi. I consiglieri concordano sul fatto che le forme di 
comunicazione del sign. Oggianu rivolte a politici, giornali, ai sindaci del territorio stanno esponendo il GAL e la 
sua immagine ad un’azione denigratoria e negativa che lede l’operato del CDA e dei professionisti. 
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Nella nota Oggiano ribadisce che il GAL nel determinare i criteri di ammissibilità nel bando pubblicato relativo alla 
multifunzionalità delle imprese agricole avrebbe operato non rispettando gli indirizzi del partenariato ed in modo 
incoerente rispetto ai documenti di pianificazione e funzionamento di cui il GAL si è dotato, attuando una 
discriminazione tra aziende del territorio.  

Dopo aver analizzato i contenuti della nota del signor Oggianu, nel confermare quanto già discusso e deliberato 
dal CDA nella riunione del 10.12 us., il CDA ritiene che il criterio di accesso che stabilisce che solo agli imprenditori 
agricoli iscritti da almeno due anni alla CCIAA possano presentare la domanda di sostegno sia coerente con le 
disposizioni del complemento e non sussistano pertanto elementi per una revoca in autotutela del bando. 
Tuttavia, considerato che il potenziale beneficiario fa riferimento al contenuto di documenti deliberati 
dall’assemblea dei soci, il CDA ad unanimità dei presenti 

DELIBERA 

- Di rimettere all’assemblea dei soci una valutazione al riguardo e chiedere che la stessa esprima un parere di 
coerenza sulle disposizioni e criteri dei bandi pubblicati a regia GALBG con i documenti di pianificazione 
strategica e di funzionamento del GAL da questa adottati.  

- Considerato che allo stato attuale non ci sono i tempi per la trattazione immediata dell’argomento, di 
convocare una seduta apposita dell’assemblea per il giorno 7 gennaio e di anticipare all’assemblea che si 
svolgerà il 19.12 un’informativa da parte del Consiglio. 

- Conseguentemente alle valutazioni dell’assemblea, autorizza il direttore a richiedere all’ass.to l’allineamento 
del VCM.  

****** 

Punto 3 – Varie ed eventuali 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta si chiude alle ore 20.30 
 

L.C.S. 

F.to Antonello Demelas Presidente    F.to Silvia Solinas Segretario Verbalizzante 

 

____________________________    __________________________________ 


